



Movimiento por tierra y aire

Se dejó sentir especialmente en las inmediaciones del Pabellón Ferial y por el tránsito de calle Madara el paso de vehículos especializados, bien ambulancias de Cruz Roja y Sescam, o bien dotaciones de bomberos y de Protección Civil, al margen de los propios efectivos de la UME.

También se notó en el espacio aéreo el continuo trasiego de helicópteros que simulaban traslados y evacuaciones de víctimas.

Actuaciones

- Didáctica: acercando las tareas de la UME a los escolares
- Edificios: protección y apuntalamiento
- Preservar el medio ambiente: Conteniendo derrame de crudo en el río Guadiana Navaseca y su entorno.
- Generando infraestructuras: edificación puente río Azuer

DESCALADA

Y transferencia, tras ocho hipotéticos días transcurridos donde se ha estabilizado la situación. Las autoridades de Castilla-La Mancha van asumiendo progresivamente la responsabilidad en la gestión de la emergencia, hasta conseguir el retorno a la normalidad. Ocurre tras la reunión del Consejo de Dirección del Plan Estatal de Protección Civil ante Riesgo Químico, una vez recibidos los informes del director operativo de la emergencia, el general jefe de la Unidad Militar de Emergencias, del delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha y del Consejero de Presidencia y Administraciones Públicas de esta Comunidad, que recomendaban rebajar la emergencia a situación 2.

